



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 393.24 / 16.12.2024

AVB Fernwärmeverordnung: Wärme muss bezahlbar sein

Aufgrund des Endes der Legislatur im Bund und festgefahrener, gegensätzlicher Positionen in Energiewirtschaft und Verbänden wird die Reform der AVB Fernwärmeverordnung nicht mehr vor der Bundestagswahl beschlossen werden. Dazu sagt die energiepolitische Sprecherin von Bündnis 90/Die Grünen, **Ulrike Täck**:

„Die Reform der AVB Fernwärmeverordnung ist dringend nötig. Wärmenetze sind natürliche Monopole und müssen gut reguliert werden. Es gibt zwar nur wenige schwarze Schafe, die diese Situation ausnutzen, aber es gibt sie. In Schleswig-Holstein gehen wir deshalb voran und richten mit der laufenden Novelle des Energiewende- und Klimaschutzgesetzes ein Preisportal ein, in dem die Betreiber*innen transparent ihre Preise melden müssen. Wenn die Kosten aufgrund eines ineffizienten Betriebs zu hoch sind, müssen die Betreiber*innen diese zudem durch einen energetischen Sanierungsfahrplan senken. Das ist uns besonders wichtig, denn Wärme ist ein Grundbedürfnis. Wärme muss bezahlbar sein.“
